



## AUTOMNE 2025



Notre mascotte du refuge... Rayven envoie un grand bonjour à sa marraine ! Toujours plein d'énergie et d'idées malicieuses, il s'est découvert une nouvelle passion... attraper nos chaussures ! Avec une de nos bénévoles, Rayven joue volontiers à une partie de cache-cache. Il y prend un plaisir fou. Entre deux bêtises, il profite aussi des rayons du soleil d'automne pour se prélasser, avant de filer faire un tour en cuisine, son autre endroit préféré. Un vrai charmeur, comme toujours. ❤️

